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Anfrage 1419/2016 zur Sitzung  am 04.10.2016 

 
Stand Asylverfahren bei Geflüchteten (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
 Das Bundesamt für Migration und Flüchlinge (BAMF) berichtet von seinem Vorankommen bei der 

Bearbeitung von Asylanträgen und prognostiziert, den Rückstand bis Jahresende abgearbeitet zu 

haben. Für Geflüchtete und für die kommunale Verwaltung sind die Entscheidungen aus dem 

BAMF grundlegend wichtig. Durch die langen Wartezeiten entsteht Unsicherheit, der Zugang zu 

Integrationsleistungen, Schulen und Arbeitsmarkt wird erschwert oder unmöglich. 

Wir wollen wissen, wie und ob die Aussagen des Bundesamts sich in der kommunalen Realität 
schon niederschlagen 
 
Wir fragen die Verwaltung: 

1. Wie viele Geflüchtete leben insgesamt zurzeit in Mainz (Aufschlüsselung nach Status)? 

2. Bei wie vielen ist der Asylantrag noch in Bearbeitung? 

3. Wie lange ist die durchschnittliche Bearbeitungszeit der gestellten Anträge? 

4. Wie viele haben noch keinen Antrag gestellt, hatten noch keine Gelegenheit einen Antrag 

zu stellen? 

 

 
 
Christian Viering 
(Stellv. Fraktionssprecher) 
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